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Ａ
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備
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は
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い
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で
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、
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が
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。
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１
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…
。
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方
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に
…
。
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・
。
私
は
そ
れ
を
最
初
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か
ら

ず
、
停
め
や
す
い
と
駐
輪
し
て
し
ま
い
ま

し
た
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つぶやき：敬老乗車証、市内キャラバン宣伝 

 一日かけて、各行政区を「敬老乗車証を守ろう！」の宣

伝カーが走りました。私は北区入りした北野白梅町と烏丸

鞍馬口で訴えました。署名活動も行いましたが、「一回乗

る毎に100円程度の負担を検討しているなんて知らなかっ

た」と署名してもらいました。 私は来年の市長選挙で、

選挙公約に『敬老乗車証を今のままの制度を継続する』と

させるよう、

運動を広げま

し ょ う！と 訴

え ま し た。 

ま だ ま だ、改

悪の動きを知

らない人がい

ま す。も っ と

知らせていか

なくては！ 

瀬戸内寂聴さん（93歳）、国会前で訴え！ 

 瀬戸内寂聴さんは病気の身を起こし、国会前の集会に

参加され、訴えられました。「どうせ死ぬならここに来

て『このままでは日本はだめだよ』と申し上げて死にた

かった」「すぐ後ろに軍靴の

音が聞こえている」「良い戦

争は絶対ない。すべて人殺し

だ」。 

 命をかけての勇気ある行動

です。あの時の国民の運動が

歴史の後退を許さなかったと

いうような大きな運動を広

げ、絶対に戦争法案を廃案に

させましょう！ 

戦争法案（安全保障関連法案）を廃案に！ 

 自民党国会議員の暴言は許せません！ 
 戦争法案に批判的なマスコミ報道に対して、自民党の議員の

圧力発言が問題になっています。 

 自民党衆議院議員の大西氏は「（安保法案が徴兵制に繋がる

恐れを指摘する）一部マスコミがある。懲らしめないといけな

い。誤った報道をするマスコミに対しては広告は自粛すべきだ

と個人的に思う」と発言（6月30日）。25日に同様の発言

を自民党内の勉強会で

行い、27日に自民党執

行部から厳重注意を受

けたばかりの方です。

注意を受けたぐらいで

反省するということは

ないということです。

自民党は根本からの党

内の大掃除が必要では

ないでしょうか！ 

議会報告：教育福祉委員会6／24「授乳室の整備を！」 

 子育て中のママから、「玉本さん，区役所（保健セン

ター）の授乳室知ってる？一回行ってみて！狭くて、何

とも言えない匂いで残念な感じだった」と・・・。さっ

そく、見に行きましたところ、階段下のスペースを活用

して苦肉の策で作られた状況でした。確かに倉庫の匂い

がしました。そして、最近できた上京区総合庁舎と比較

しようと出かけたら、なんと常設はなく、乳児健診の時

に臨時に空き部屋に設置するとのことでした。私はさっ

そく、委員会で授乳室の整備の必要性を追及しました。

子育て支援の意

識が低いのでは

な い で し ょ う

か・・・。 
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北大路タウン駐輪場の料金表の看板 

↑写真上部が階段下の斜面。 ↑授乳室の天井、配管が丸見え状態。 


